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El  edil  del  Partido  Popular  de  Petrer,  Víctor  Sales,  ha
respondido a las declaraciones que hicieron la semana
pasada  la  alcaldesa,  Irene  Navarro,  y  la  edil  de
Educación, Patricia Martínez en las que pedían que se
reactivase el  proyecto de la escuela infantil  Virgen del
Remedio. Sales ha explicado que el expresidente, Ximo
Puig,  firmó este proyecto y  11 más "cuando ya había
perdido  las  elecciones,  es  decir,  mientras  estaba  en
funciones, lo que significa una mala praxis por su parte.
Con esos  12 proyectos  Puig comprometió  más de 65

millones de euros para el gobierno entrante". 

Asimismo, el popular ha señalado que el proyecto de la
escuela infantil Virgen del Remedio "tiene que empezar de
cero.  Cuando el  secretario  autonómico  de  Educación,
Daniel  McEvoy,  visitó Petrer en febrero le explicó a la
alcaldesa y la concejala de Educación que su intención
era  llevar  a  cabo  el  proyecto,  pero  no  con  carácter
urgente porque durante ocho años el gobierno de Puig
tuvo un expediente de urgencia de esta escuela infantil

El PP de Petrer insiste en que el proyecto de la
escuela Virgen del Remedio "tiene que empezar de
cero"
29/04/2024

El edil popular Víctor Sales ha comparecido en rueda de prensa | Nando Verdú.
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sobre la mesa y no hizo nada, por lo que ahora mismo
no se puede justificar la urgencia". Sales ha señalado que
"el  gobierno  de  Carlos  Mazón  ha  cumplido  con  la
legalidad  porque  no  se  puede  llevar  a  cabo  un
expediente  firmado en funciones"  por  lo  que "invitó  a
cualquier familia del centro Virgen del Remedio a que

venga  a  hablar  con  nosotros  y  le  explicaremos  la
situación". 
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